

## Kepala Dinas Hukum Angkatan Laut Tutup Bintelk Penyidik Tindak Pidana Pencucian Uang Pada Tindak Pidana Perikanan TA 2023

Hariyono - [BANYUWANGI.XPRESS.CO.ID](http://BANYUWANGI.XPRESS.CO.ID)

Sep 15, 2023 - 23:34



*Kepala Dinas Hukum Angkatan Laut tutup bintelk penyidik tindak pidana pencucian uang pada tindak pidana perikanan TA 2023*

SURABAYA - Kepala Dinas Hukum Angkatan Laut (Kadiskum TNI AL) Laksamana Pertama (TNI) Leonard Marpaung, S.H., M.H. menutup secara resmi Pembinaan Teknis (Bintelk) Penyidik Tindak Pidana Pencucian Uang pada Tindak Pidana Perikanan TA 2023 bertempat di Gedung Aldebaran, Kolat Koarmada I, Sunter, Kelapa Gading, Jakarta Utara, Jumat (15/9/2023).

Dalam sambutannya, Kadiskum TNI AL menyampaikan bahwa selama pelaksanaan Bintelk para peserta mendapatkan pengetahuan, berbagi pengalaman dan informasi/issue terkait Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU).

Lebih lanjut disampaikan harapannya agar Bintek ini dapat meningkatkan kemampuan dan profesionalisme peserta serta menghasilkan kesamaan pola pikir dan pola tindak bagi para penyidik atau aparat penegak Hukum dari TNI/TNI AL, Polri, KKP, KLHK, Kemenhub maupun Bakamla RI dalam rangka melaksanakan penyidikan dan penegakan hukum TPPU pada tindak pidana perikanan yang semakin kompleks dengan modus operandi dan cara-cara yang baru.

Kemudian dalam acara penutupan Bintek ini disampaikan kesan dan pesan dari perwakilan peserta, dan Bintek yang telah dilaksanakan selama 5 hari kerja ini diikuti oleh peserta berasal dari Perwira Mabesal (Dispamsanal, Disopslatal, Diskumal), Koarmada RI, Pushidrosal, Kolinlamil, Kormar, Seskoal, Puspomal, Lantamal III, Polri (Polair), PPNS KKP (PSDKP), PPNS KLHK, PPNS Kemenhub (KPLP) dan Bakamla RI.

Turut hadir dalam kegiatan penutupan Bintek ini yaitu perwakilan Dankolat Koarmada RI, para Kasubdis Diskumal, perwakilan Paban II Ops Sopsal, perwakilan Kasubdis Ops Disopslatal, perwakilan Dankolat Koarmada I dan para Kadiskum Kotama/Lantamal Wilayah Jakarta. (Dispenal)